



NOTA DE PRENSA

HÉLICE y el cluster AeroMontreal de Canadá colaborarán para potenciar el desarrollo de proyectos comunes entre las empresas del sector aeroespacial

Ambos clústeres han firmado un acuerdo que persigue facilitar el intercambio de información y conocimiento y estudiar y analizar las oportunidades de negocio entre las empresas de la industria andaluza y canadiense.

Asimismo, pretende facilitar la investigación y el intercambio tecnológico, la organización de misiones comerciales o encuentros entre empresas andaluzas y canadienses, así como el impulso de las actividades de promoción internacional, formación y difusión sobre el sector aeroespacial en ambas regiones.

El Cluster AeroMontreal representa al sector aeroespacial de la región de Quebec (Canadá), que aglutina a un total de 215 compañías que facturan 12 billones de dólares y más 43.500 empleados, convirtiéndolo en uno de los grandes polos aeroespaciales de Norteamérica, junto a Seattle en EE.UU.

Sevilla, 04 de diciembre de 2015.- El Cluster Aeroespacial Andaluz HÉLICE, y el Cluster AeroMontreal, de la ciudad de Montreal y la región de Quebec en Canadá, han firmado un convenio de colaboración con el objetivo de potenciar las vías de cooperación industrial y tecnológica, y el intercambio de conocimiento para el desarrollo de proyectos comunes entre las empresas y entidades del sector aeroespacial de ambos clústeres.

La finalidad última de este acuerdo es fomentar el desarrollo de iniciativas conjuntas y la inversión bilateral, facilitar la investigación, el intercambio tecnológico y el desarrollo de proyectos de I+D entre ambos clústeres, la organización de misiones comerciales o encuentros entre empresas andaluzas y canadienses, así como el impulso de las actividades de promoción internacional, y otras iniciativas de formación y difusión sobre el sector aeroespacial en ambas regiones.

Asimismo, busca estudiar y analizar las oportunidades de negocio entre las empresas de la industria aeroespacial de Andalucía y Canadá, concretamente de la situada en Quebec, una de las regiones más importantes dentro de este sector en el país norteamericano.

Nuestro objetivo es “promover la colaboración entre las empresas que formamos parte de ambos clústeres, y profundizar en el intercambio de información y la organización de encuentros profesionales con responsables y directivos de las firmas andaluzas y canadienses, de manera que haya un enriquecimiento mutuo y se puedan establecer relaciones comerciales o iniciativas que supongan una mejora en la cadena de suministro aeronáutico andaluz”, señala Arturo de Vicente, director del Cluster HÉLICE.



El Cluster AeroMontreal representa al sector aeroespacial de la región de Quebec, que aglutina a más de 200 compañías que facturan 13 billones de dólares – de los que exportan el 80% – y más 41.500 empleados. En concreto, reúne el 55% de las ventas de la industria aeroespacial de Canadá, el 55% de los empleados y el 70% del gasto total en I+D, lo que lo ha convertido en uno de los grandes polos aeroespaciales de Norteamérica, junto a Seattle en EE.UU.

Su industria está compuesta por grandes fabricantes de talla mundial, fabricantes de equipos de referencia, subcontratistas y proveedores de primer nivel, universidades e instituciones educativas prestigiosas y centros de investigación e I+D. También es sede de varias organizaciones internacionales, como la Asociación Internacional del Transporte Aéreo (IATA), el Consejo Internacional de Aviación de Negocios (IBAC) y la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI).

Entre sus miembros destacan compañías como el fabricante aeroespacial Bombardier, cuarto constructor mundial de aviones, y otras como Bell Helicopter, CAE, Pratt & Whitney, General Electric, Liebherr Aerospace, Safran, Rolls Royce, Sonaca, Messier Bugatti-Dowty, Thales, Lockheed Martin, Turbomeca, Stelia Aerospace, etc.

Sobre HÉLICE, Cluster Aeroespacial Andaluz

El Clúster Aeroespacial Andaluz HÉLICE es una agrupación constituida en 2004 con el objetivo de fomentar el desarrollo del sector aeroespacial en Andalucía, y el crecimiento de las empresas que lo componen, así como actuar de catalizador para dar impulso al I+D+i en el clúster aeronáutico andaluz.

Su actividad se centra en el desarrollo de actuaciones que potencien el conocimiento, la participación y colaboración en el ámbito tanto nacional como internacional entre las empresas y entidades del cluster (tractoras, industria auxiliar, centros tecnológicos, Universidades, Administración, organizaciones empresariales y sindicatos). Asimismo, colabora en la transferencia de resultados de investigación y tecnología relativas al sector, y organiza actividades formativas, jornadas técnicas y seminarios para la capacitación científico-técnica de los profesionales aeronáuticos. Además, desarrolla actividades de apoyo a la internacionalización de las empresas y agentes del sector.

Según el último *Informe del Sector Aeroespacial en Andalucía* elaborado por HÉLICE, en 2014 la industria aeronáutica facturó en la comunidad un total de 2.244 millones de euros (un 8,9% más que en 2013), y generó más de 1.000 empleos, hasta llegar a un total de 12.688 puestos de trabajo (un 8,6% más). El sector aeroespacial andaluz representa ya el 1,58% del PIB andaluz. Esta industria aglutina a un total de 114 empresas, el 90% de las cuales se concentra en el eje Sevilla-Cádiz.

Para más información:

Gabinete de Comunicación de HÉLICE

Jesús Herrera / Manuela Hernández

954 62 27 27 / 625 87 27 80